

martes 25 de abril de 2023

# La Laguna recibe al CD Cisneros Alter tras su ascenso a Superliga 1 de voleibol

*El Ayuntamiento acogió la visita del equipo lagunero, que celebró el 40 aniversario de su primer ascenso regresando a la élite*



CD Cisneros Alter consigue su ascenso a Superliga 1 de voleibol

(San Cristóbal de La Laguna) | Apenas 24 horas después de que el CD Cisneros Alter levantara la copa que le proclamó como campeón de la Superliga Masculina 2 de voleibol y, por lo tanto, certificó su ascenso a Superliga 1, una representación del club lagunero visitó las instalaciones del Ayuntamiento, donde fueron recibidos por el alcalde de la ciudad, Luis Yeray Gutiérrez, y la presidenta del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), Idaira Afonso.

El Cisneros consiguió certificar su meritorio ascenso con el triunfo el sábado pasado en su semifinal contra el equipo anfitrión, L'Illa Grau de Castellón, con un triunfo 3 set a 0 con el que, automáticamente, ya era equipo de la máxima categoría, haciendo coincidir este hito con el 40

aniversario del primero, en la temporada 1982/83.

“Es un orgullo y un honor contar con un equipo como el Cisneros en la máxima categoría del voleibol” dijo en primer lugar el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, que se congratuló del gran estado de salud de los clubes del municipio; “año tras año vienen clubes al municipio a trasladarnos algún éxito en sus competiciones y nosotros estamos encantados de darles nuestro apoyo”.

En referencia al Cisneros, espera Luis Yeray Gutiérrez que la temporada 2023/24 “pueda mantener la categoría, y que sepan que este Ayuntamiento y el OAD de La Laguna estarán a su disposición para lo que necesiten”.

Por su parte, Idaira Afonso recordó a los presentes que les visitó “hace un par de semanas y se mostraron ambiciosos, pero con pies de plomo. Yo les decía que este año creía que sí iba a ser y hoy estamos en esta recepción, encantados de tener al Cisneros en la máxima categoría del voleibol masculino”.

Para la presidenta del OAD, los jugadores cisneristas “son una referencia para los chicos en este deporte, y para el municipio es muy importante estar en la máxima categoría, ahora les toca celebrar y digerir el éxito que supone y, desde el OAD, le tendemos la mano como siempre para colaborar, seguir creciendo y hacer todavía más grande al Cisneros”.

El presidente del Cisneros, Tomy López, recalcó que son “un club lagunero y nos sentimos muy orgullosos de pertenecer a este municipio. Los jugadores y los técnicos han hecho un trabajo largo y duro y han tenido recompensa. Conseguimos la Copa del Príncipe y teníamos buenas sensaciones. El ascenso solo ha sido posible gracias al enorme trabajo y las horas dedicadas de los técnicos que han sacado el máximo rendimiento a los jugadores, con una semifinal perfecta; hacía años que no veía un partido tan completo”.

Por último, el entrenador artífice del ascenso y director del grupo, Matías Guidolin, agradeció “en nombre de la plantilla y de todo el cuerpo técnico este recibimiento por parte del Ayuntamiento. Esta es una competición muy dura e igualada y es muy complejo ascender. Lo hemos logrado gracias a combinar mucho trabajo y esfuerzo entre todos”.